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 Leben heilen und entfalten 
 

Mit unseren Impulsen möchten wir GOTTES Wahrheiten in Ihr Herz säen. 
Möge in Ihnen die Saat aufgehen und Frucht bringen! 

Meine Hilfe kommt … 
Unsere Hilfe kommt vom HERRN, DER Himmel und Erde gemacht hat.  

Psalm 124, 8  –  Neues Leben  

 
Liebe Freunde, 

„Hilfe – wie soll ich das bloß auch noch schaffen?!“ „Wie soll das nur gehen?“ „Ich kann nicht mehr, 
ich bin am Ende!“ „Hilfe – da komme ich nicht weiter!“ Kennen Sie solche Hilferufe bei sich selbst 
oder von anderen? Und zu den ganz persönlichen Nöten kommen noch die Konflikte in der Familie, 
der Verwandtschaft, in oder mit der Gemeinde, die Probleme mit dem Haus, dem Auto, am Ort, in 
der Politik, in der Wirtschaft, etc. Vieles könnten wir hier noch aufzählen. Dem einen bereitet die 
Gesundheit Kummer, dem anderen die knappen Finanzen, anderen der wackelige oder unpassende 
Arbeitsplatz! Zukunftssorgen quälen viele Menschen. - Wo finden wir Hilfe, bei all diesen Lasten?   

Menschen gehen mit Nöten verschieden um: Die einen reden offen darüber und hoffen so, eine 
Lösung zu finden. Andere rackern sich ab und mühen sich, um diese in den Griff zu bekommen.    
Einige verzagen und verzweifeln daran, wenn die Nöte nur wachsen und sie keine Hilfe finden. 
Manche schämen sich dafür und versuchen diese – und vielleicht auch sich selbst – zu verbergen. 
Lasten können niederdrücken, ja nahezu erdrücken!  

Hoffnungsschimmer 

Menschen brauchen zumindest einen Hoffnungsschimmer, eine Ahnung, dass ein Einsatz sich lohnt, 
um sich darauf einzulassen. Keine Hoffnung zu haben, ist, als würde nachts auch noch das letzte 
Licht ausgeschaltet werden und die Dunkelheit einen komplett einhüllen. 

Andererseits wird bereits der kleinste Lichtstrahl in der Dunkelheit als Licht erkannt. Wie viel 
Hoffnung kann solch ein Lichtlein vermitteln! Die Sinne werden wieder  wach  und  neu  aktiv.  Der  
Mensch versucht sich zu orientieren und lebt wieder auf. 

Inmitten all unserer Nöte brauchen wir eine Hoffnung, ein Licht das scheint, auch wenn sich Vieles 
dunkel und belastend anfühlt. Es ist gut, wenn der Grund dieser Hoffnung größer, beständiger und 
stabiler ist als die erlebte Not!  

Unsere Hilfe steht 

Neuere Bibel-Übersetzungen schreiben: ‚Unsere Hilfe kommt vom HERRN, …‘ Es tut wohl zu hören, zu 
erkennen, wahrzunehmen, dass Hilfe unterwegs ist! Allein dieses Wissen belebt oft schon und lässt 
die Not nicht mehr ganz so aussichtslos erscheinen! 



In  älteren Übersetzungen heißt  es  sogar: ‚Unsere Hilfe steht im Namen des HERRN, …‘ Klingt das in 
Ihren Ohren nicht auch stabiler? Heißt das nicht: Sie steht schon da, in dem Sinn: Sie ist bereits da! 

‚Kommen‘ bedeutet, eine Bewegung ist eingeleitet; allerdings ist damit noch nicht gesichert, ob das, 
was kommt auch ankommt,  d.h.  ihr  Ziel  -  mich  - erreicht.  Dennoch  tut  es  wohl  zu  erfahren:  Da  
kommt Bewegung in das lähmende Dunkel! 

DER Himmel und Erde gemacht 
Die  Hilfe  steht  und  kommt  von  DEM, DER Himmel und Erde gemacht. Wir singen es gerne in dem 
bekannten Lied: „Meine Hilfe kommt von DEM HERRN, DER Himmel  und  Erde  gemacht,  ER ist der 
Hüter Seines Volkes, DER niemals schläft, weil ER wacht.“ 

Wir wissen manchmal nicht weiter, wir sehen nicht weit genug, unser Blick und Erkennen ist 
begrenzt. Gerade in unserer Zeit erleben wir, wie trotz allem Wissen Verantwortliche und ‚Experten‘   
- auch angesichts weltweiter Krisen und Probleme - oft nicht wirklich weiter wissen! 

Hier  werden wir  eingeladen,  uns an DEN zu wenden, DER unsere Erde und auch den Himmel kennt 
wie  kein  anderer,  denn  ER SELBST ist DER SCHÖPFER, DER ERSCHAFFER von all dem! Wenn Sie etwas 
erfinden und bauen, sind Sie Experte dafür und wissen genau, wie mit dieser Sache umzugehen ist! 
GOTT ist DER EXPERTE, DER wie kein anderer unsere Erde und uns kennt und sieht. Und genau DEN 
dürfen wir um Hilfe anrufen! Welche Einladung! 

SEINE Hilfe kommt nicht nur, sie wird auch ankommen, denn ER ist größer als alles. Allerdings kommt 
sie manchmal anders, als wir es erwarten. 
 
Impuls: 
Sie können und dürfen sich inmitten Ihrer Hilf- und Hoffnungslosigkeit an Ihren VATER IM HIMMEL 
wenden. ER hat nicht nur Sie gemacht und werden lassen, sondern auch Himmel und Erde. Deshalb 
kennt ER Sie und Ihre Lage sogar besser als sie Ihnen selbst bewusst ist! 

Wagen Sie Ihm zu vertrauen, wenn Sie im Dunkeln tappen und nicht weiter wissen! Nehmen Sie 
SEINE Worte und Zusagen als Hoffnungsschimmer mitten in Ihrer Nacht. 

Bereits SEINE Gegenwart in der Not ist ein Licht zum Leben! 

SEINE Hilfe kommt, wenn vielleicht auch anders als gedacht. SEINE Hilfe  steht  in  und  mit  SEINEM 
unvergänglichen, ewig gültigen Namen!  

 

GOTT segne Sie! 

Irmgard Ott  
Seelsorgerliche Beraterin 
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